

Neue Gastprofessorin: Kathi Käppel

Die Regisseurin, Illustratorin und Designerin Kathi Käppel ist neue Gastprofessorin an der Kunsthochschule Berlin Weißensee für Digitales Publizieren im Fachgebiet Künstlerische Grundlagen. Die auf dem Gebiet der Animation vielfach preisgekrönte Designerin hat selbst von 1997-2004 an der Kunsthochschule Berlin Weißensee sowie an der University for the Creative Arts in England von 2001 bis 2002 studiert. Das zentrale Thema ihrer Lehre sowie ihrer Arbeit als Designerin ist die Kommunikation einer Idee durch das Medium Animation. Sie fasst den Begriff Animation sehr weit, von intuitiver, serieller bis zur digital animierten Zeichnung. Die 1977 in Heidelberg geborene Kathi Käppel sammelte unter anderem an der Kunsthochschule Halle, der Luzerner Kunsthochschule und der Kunsthochschule Kassel Lehrerfahrung. Die Gastprofessur wird finanziert aus dem Berliner Programm zur Förderung der Chancengleichheit für Frauen in Forschung und Lehre. Link: <http://www.kathikaepfel.de/>



Kathi Käppel

New Visiting Professor: Kathi Käppel

The director, illustrator, and designer Kathi Käppel is a new visiting professor of digital publications in the department of artistic foundations at Weißensee Academy of Art Berlin. The designer, who has won many awards in the field of animation, was herself a student at Weißensee from 1997 to 2004, and she also studied at the University for the Creative Arts in England from 2001 to 2002. The focus of her teaching as well as her work as a designer is the communication of an idea through the medium of animation. Her concept of animation is rather broad, ranging from intuitive and serial all the way to digitally animated drawings. Kathi Käppel, born in 1977 in Heidelberg, previously taught at the art academies in Halle, Lucerne, and Kassel. The visiting professorship is financed by the Berlin Program to Promote Equal Opportunity for Women in Research and Teaching. Link: <http://www.kathikaepfel.de/>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de